



Comunicado de Prensa No. 026-12  
México, DF., 25 de enero de 2012

## **Conagua y Conago, juntos, mejorarán la administración del agua para prevenir y atender los efectos de la sequía**

- Las entidades federativas ratifican su compromiso con el Gobierno Federal para hacer frente a ese fenómeno meteorológico

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Comisión Ejecutiva del Agua de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) acordaron fortalecer sus sistemas de administración del recurso como una medida de prevención y atención a los efectos de la sequía, considerada como la más grave de los últimos 70 años.

Así, los gobiernos de Aguascalientes, Baja California, Campeche, Coahuila, Chiapas, Chihuahua, Distrito Federal, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, México, Nayarit, Nuevo León, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, Veracruz, Yucatán y Zacatecas, ratificaron su compromiso de trabajar de manera coordinada y constructiva con el Gobierno Federal y con la Conagua para brindar una atención prioritaria y de disponibilidad a la población afectada.

José Luis Luege Tamargo, Director de la Conagua, detalló que, además de la rehabilitación de pozos, la instalación de tanques de almacenamiento y el suministro con pipas en los lugares en que se carece de infraestructura de distribución, la estrategia se enfocará a la retención y reparación de cuencas, lo que permitirá garantizar el agua no sólo para esta emergencia sino para las futuras generaciones.

Recordó que, en ese rubro, el acuerdo por el que se instruyen acciones para mitigar los efectos de la sequía que afecta a diversas entidades federativas, establece una disposición directa de 542.5 millones de pesos para el programa de Estabilización de Cuencas y Acuíferos.

Además, se seguirán fomentando las obras hidráulicas e hidroagrícolas emergentes y se impulsará la construcción de grandes infraestructuras que permitan enfrentar de mejor manera fenómenos de este tipo en los próximos años.

Finalmente, la Conagua y la Conago reconocieron que los mexicanos requieren del trabajo coordinado y solidario entre los órdenes de gobierno y la sociedad, ya que sólo así se logrará superar esta situación extraordinaria de sequía y se ganará experiencia para afrontar los grandes retos del cambio climático.

**ooOoo**